

Cartas para los confinados

10 abril, 2020



Correspondencias C19, un proyecto solidario que “abraza con palabras” a quienes se encuentran solos

El proyecto de Correspondencias C19 nace de la necesidad de llegar a las personas que se sienten aisladas en estos días de coronavirus. Consiste en enviar cartas dirigidas a personas que se encuentren en soledad.

Preferentemente, a las más vulnerables: tanto a la gente que está hospitalizada como a las personas de riesgo que viven solas o en residencias sin poder ver a sus seres queridos. El objetivo es transmitir cariño a través de los mensajes, “abrazar con palabras”.

Cualquier persona que quiera colaborar puede mandar una carta al correo electrónico envios.cartas.19@gmail.com. Ésta debe contener los mínimos datos personales posibles.

Será revisada por la coordinación del proyecto y enviada a residencias u hospitales que hayan aceptado cooperar con la correspondencia. Cada carta será entregada a un destinatario aleatorio. A la hora de escribir el mensaje hay

que tener en cuenta que, a pesar de no saber a qué receptor va a llegar, hay que tratar de empatizar con la situación en la que posiblemente se encuentre y transmitirle el mayor cariño posible. Las personas que reciben las cartas pueden responder, si lo desean, también a un destinatario anónimo.

Esto es posible gracias a un protocolo de gestión creado específicamente para sistematizar el banco de cartas. De esta manera se puede crear un flujo comunicativo que respete la privacidad de los implicados.

Durante estos días se están transmitiendo muchos mensajes de respeto y amor, por las redes sociales, hacia las personas ancianas. Sin embargo, la mayoría no los puede recibir, debido a la brecha digital. La idea de este proyecto es romper esa brecha y hacer que todo ese cariño les llegue de verdad. Las correspondencias pueden ser cartas escritas al uso o contener dibujos o ilustraciones, el emisor tiene libertad creativa para comunicarse mediante la disciplina artística que quiera.

Es un proyecto abierto a cualquier persona o colectivo que quiera participar a través de los grupos de trabajo. Varias organizaciones como por ejemplo la Federación de Salud Mental CyL, FEAFES Palencia, Colectivo bit:LAV, La Candela Teatro y Comunidad, CreArt, Wikimedia España, colegio Nuestra Señora del Pilar de Valladolid, o los artistas castellanoleoneses Chucho Nieto (La Comercial), Elena Finat Sáez y Miguel Ángel Aparicio (Ziggy's Project) ya han colaborado en la iniciativa. Desde Correspondencias C19 también se insta a que las personas lean sus cartas desde sus ventanas, a sus vecinos; y que los medios de comunicación consideren la posibilidad de hacer emisiones de lectura de cartas para sus espectadores.
